



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Jueves 6 de enero de 2022.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: El Universal, 24 Horas, Milenio, La Jornada, Crónica, Diario Imagen, El Heraldo de México, Contra Réplica, El Financiero, Excélsior, Reforma, Ovaciones, El Economista, La Razón.

Omicron “está afectando mucho” a mexicanos: AMLO/El Universal, 24 Horas

El presidente López Obrador reconoció que ómicron, la nueva cepa de covid “está afectando mucho” a la población mexicana, pero argumentó que “no es grave”, pues no hay reporte de alza en las hospitalizaciones ni en fallecimientos. En la conferencia mañanera, el Mandatario federal llamó a la población a cuidarse en esta temporada invernal, pues recordó que las temperaturas bajan y abundan las enfermedades respiratorias. Informó que el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, salió negativo a covid, y añadió que uno de los deseos que pedirá a los Reyes Magos es que los mexicanos tengan salud.

Aplazan el refuerzo antiviral a maestros/Milenio, La Jornada

La Secretaría de Salud anunció que el lote de vacunas de Moderna, el cual se aplicará a los trabajadores de la educación, llegará hasta el 8 de enero y no mañana como se tenía previsto por una tormenta en gran parte de Estados Unidos. Antes, la dependencia habilitó el portal para que las personas de 40 años o más puedan solicitar el refuerzo o tercera dosis de la vacuna contra el covid. En la página de internet ya se ofrece la opción de registro para ese sector de la población, así como para jóvenes de 15 a 17 años y adolescentes con comorbilidades. Durante la conferencia presidencial matutina del martes pasado, el secretario de Salud, Jorge Alcocer, explicó que los docentes y administrativos de los centros educativos recibirán un refuerzo de la vacuna el próximo sábado con la llegada de 2.7 millones de dosis del biológico de Moderna.

La variante Ómicron causa ya 95% de casos de COVID en EU, y en México más del 50%/Crónica, Diario Imagen

La Secretaría de Salud informó que el país registró ayer 20 mil 626 nuevos contagios de la covid para un total de 4,029,274 casos además de 94 muertes para llegar a 299.805 decesos totales. Los más de 20 mil contagios reportados son la mayor cantidad de casos confirmados en un día, desde finales de agosto y son casi cuatro veces los casos reportados hace una semana. La situación de hospitalización es especial porque esta variante (ómicron) nos permite ver más contagios, pero con un camino médico de consecuencias muy por debajo que las anteriores», destacó el secretario de Salud, Jorge Alcocer, en conferencia. Mientras que el presidente López Obrador reiteró que, aun cuando ha demostrado ser más contagiosa, ómicron no está llevando a que haya más hospitalizaciones por coronavirus en el país.

'Nos une salvar al país'/El Heraldo de México

EN plena pandemia y agradecen vacunación. En el último año y 10 meses, las enfermeras y a) enfermeros han sido una de las piezas clave en el combate de la pandemia de covid, ya sea desde los hospitales, clínicas o centros de vacunación. Ser parte del gremio en estos 22 meses ha sido una de las experiencias más agotadoras, con miedo, casi sin ver a la familia, pero también de las más gratificantes. "Hemos formado una familia sin importar edad. Lo único que nos une es salvar a nuestro país", dijo la enfermera del IMSS, Rita Rodríguez, enfermera del IMSS, con 26 años de experiencia, quien desde hace un año ha dedicado su vida a la vacunación contra el coronavirus. En el Día de la Enfermería, los profesionales de esta rama de la salud agradecieron la respuesta de la población para acudir a los módulos a ser inmunizados y las muestras de cariño de la gente.

Abren registro de refuerzo anti Covid a adultos de 40 a 59/Contra Réplica, El Financiero, Excélsior, Reforma

La Secretaría de Salud ya implementó el registro para la aplicación de la dosis de refuerzo a personas de 40 a 59 años a través de la página <https://mivacuna.salud.gob.mx>, una vez dentro, se debe introducir el CURP y confirmar datos básicos (nombre, domicilio, contacto). Ante el inicio de la cuarta ola de contagios, en su mayoría causados por la variante Ómicron, el Gobierno Federal ha acelerado la vacunación de refuerzo contra covid. Durante el mes de diciembre e inicios de enero se aplicó el refuerzo a los adultos mayores de 60 años, mientras que esta semana y la otra se está llevando a cabo la segunda dosis a docentes vacunados con CanSino y la tercera a personal médico.

Se prepara el Infantil por repunte de contagios/Ovaciones, Excélsior, El Economista

El Hospital Infantil Federico Gómez ordenó ayer la reconversión de algunas de sus áreas ante el repunte de casos de covid debido a la variante ómicron, lo que “se asocia a un incremento mayor a lo esperado por infecciones de vías aéreas en los niños”. Mediante una circular dirigida a su personal, el director general, Jaime Nieto Zermeño, aseguró que “el repunte de Ómicron ya está afectando al hospital, tanto en pacientes como en el personal”. De entre las medidas preventivas, destacan las de reconvertir diversas zonas del hospital en áreas Covid, además de realizar una prueba rápida de coronavirus a todo paciente que llegue a urgencias.

Hay cuarta ola con Ómicron predominante, alerta experta/La Razón

La Ciudad de México, y en general el país, ya se encuentran en una nueva ola de contagios de covid desde hace al menos tres semanas, con Ómicron como la variante predominante, alertó la jefa del Laboratorio de Genética Molecular de la UNAM, Laurie Ann Ximénez-Fyvie. “No se puede tapar el sol con un dedo; México está en su cuarto repunte, es un repunte que pinta para ser muy grave, por la velocidad del avance en los contagios. Incluso en un país donde se hacen tan pocas pruebas, se puede detectar que esto va creciendo a una velocidad no vista antes, en ninguno de los repuntes previos. No hay lugar a dudas: estamos en la cuarta ola y, para ser muy claros: estos datos, si los tengo yo, los tiene, y más detallados, la Secretaría de Salud”, indicó.

Para 2030 el número de diabéticos aumentará cinco veces/Milenio

Para 2030, la población que padece diabetes en México se va a incrementar cinco veces con respecto al año 2000, de acuerdo con modelos predictivos, pues a principios del siglo reportaba una tasa de 549 casos por cada 100 mil habitantes, que pasó a mil 413 para 2020, afirmó Julieta Anabel Díaz Juárez, investigadora de la Universidad Autónoma Metropolitana. El reto frente a la enfermedad para el país estriba en modificar los hábitos alimenticios de la población, que además están afectando principalmente órganos como el corazón y el bazo, pero también el músculo esquelético y la microbiota intestinal, reconoció al participar en la Mesa Vivir con diabetes: ¿muerte lenta o vida saludable?

El principal reto va a seguir siendo la pandemia/La Razón

El subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Gabriel Yorio González, asegura que las preocupaciones en materia económica para este año son los vaivenes de la pandemia de covid y el control en los niveles de la inflación —que se encuentra en el punto más alto de los últimos 20 años. En entrevista, el funcionario recuerda cómo ha sido enfrentar la crisis económica más difícil de los últimos 80 años dentro de la secretaría que se encarga de las finanzas públicas del país, ante un panorama en el cual, las vacunas no han llegado a todos los rincones del globo.

Quiere EU volver al colegio pese al acecho de Ómicron/Ovaciones

El Gobierno de EU insistió este miércoles en que las clases presenciales deben reanudarse en los colegios tras las vacaciones de Navidad, pese a la multiplicación de los casos de Ómicron y la resistencia de los profesores en Chicago. El coordinador del equipo de respuesta de la Casa Blanca a la pandemia, Jeff Zients, afirmó en una rueda de prensa que el presidente estadounidense, Joe Biden, “no ha podido ser más claro” sobre que las escuelas del país deben permanecer abiertas. En ese sentido, recordó que la Administración federal ha destinado 180.000 millones de dólares dentro del plan de estímulo a fondos para que las escuelas apliquen medidas de prevención de la covid, como ventilación y distancia social, así como 10.000 millones de dólares para que se practiquen pruebas de la enfermedad en los centros educativos.

Ómicron afectaría solo parte superior del cuerpo/Contra Réplica

La variante ómicron de covid afecta solo la parte superior del cuerpo, señaló el epidemiólogo Abdi Mahamuad, jefe de la Oficina de Gestión de Incidentes de la OMS. El experto detalló que diferentes estudios científicos están indicando que la variante Ómicron tiende a infectar solo la parte superior del cuerpo, “a diferencia de otras que podían afectar a los pulmones y causar neumonía severa”.

Laboratorios registran un aumento de 30% en test/24 Horas

En el cierre de 2021, los laboratorios Abbott Laboratories, Siemens Healthineers y Roche registraron un aumento en los test de diagnóstico para el covid, rondando y superando una facturación de más de 30% con respecto a las cotizaciones prepandemia. Debido a que la variante Ómicron se ha ido expandiendo, se ha disparado la demanda de estas pruebas. Los resultados del segundo trimestre de la compañía Siemens Healthineers mostraron que la facturación global creció a una tasa de 51%, superando los cinco millones de euros durante abril y junio. La misma empresa explicó que esta mejora fue impulsada por su nueva prueba rápida, Clinitest, que disparó su facturación salarial en 103% hasta los 1.7 millones de euros. Esta cifra supone facturar un 39% más que antes de la pandemia.